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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、15番、町田

義昭議員の１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 梅津善之議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位10番、議席番号９番、梅津

善之議員。 

○９番 梅津善之議員 おはようございます。 

 一般質問３日目、一番最初の質問になります。

お疲れのところだと思いますが、最後までよろ

しくお願いしたいと思います。 

 きょうの朝、平野小学校の私の娘、６年生で

すけど、修学旅行に出発しました。天気もよく

てにこにこ行ったわけですが、親に似て何か準

備が遅くて、朝、ばたばたとしてたみたいでし

た。行ってほっとしたのはよかったんですけど

も、ちょうど１年前の５月末ですかね、朝、一

緒にご飯食べると、お父さん、きょう学校行き

たくないという話を、目の前で、おかわりして

ご飯食ったべと言ったのに、おなか痛いんだと、

こう言うわけです。何もどこも悪くないのに学

校行きたくないと、こう言うわけですね。先生

に、ちょっときょうはなんて話ししたら、教頭

先生と担任の先生がすぐお見えになって、１時

間ぐらい話しして連れてってもらいました。次

の週の月曜日も同じようなことがあって、同じ

く先生方がすぐ対応していただいて、連れてい

っていただいた。すごくありがたいなと思って

おりますし、後でなぜだなんていう話を聞いて

みると、私も５月の連休からずっと農作業で忙

しくて話も聞いてる暇もなかったんですけども、

まず、クラスの中で学級委員になれなかったと

か、獅子踊りの踊り子になれなかったとか、自

分ができないことを何かみんなに認めてもらえ

ないのが残念だななんて話を後で聞きました。 

 私は、与えられたことは一生懸命すれば、み

んな見ててくれるんだよなんつう話をさせてい

ただいて、できない、認めてもらえないことを

他人を恨んだり周りの人を恨んだりすることは

ないんだと。自分が認めてもらえないのはみず

からがだめなんだよという話を娘にしました。

本人はわかってるかどうかわかりませんけども、

ほかの誰かが悪いなんて言っても、これ話にな

らないわけで、自分に振り返って、与えられた

ことを一生懸命やることも大切じゃないかなな

んていう話を子供にしたところでございました。

親の心を果たして子供はどれぐらいわかってい

るか、私もなかなか難しくてわかりませんけど

も、悩みながら子育てをしているというところ

でございます。 

 通告に従い質問をさせていただきます。 

 ただいま報道等で茨城県の13歳の女子生徒で

ありますとか、隣の宮城県の仙台市の男子生徒

でございます。いじめが原因か否かは別にして

も、みずから命を落とされたなんていう報道が


